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本日の出席率６７.５％：会員数４１名・出席２６名・欠席１３名・出席規定免除会員（２）１名・ビジター ０名

前々回の修正出席率１００％：出席３１名・メークアップ８名・出席規定免除会員（２）２名

　本日は四元会長の代行で 「がん

について」 お話ししたいと思いま

す。

　がんは組織学的には人体に１００

種類以上発生しており、 原因はま

だよく解明されていませんが、 ウイ

ルス説や遺伝子におきた何らかの

変化 ・ 病変が関わって生じていく

とする多段階発がん説など ・ ・ 様々な仮説がありますが、 病態

は遺伝子変異によって、 かってに増殖を行うようになった細胞集

団（腫瘍、良性腫瘍と悪性腫瘍）のなかで周囲の組織に浸潤し、

また転移を起こし、 無治療のままだとほとんどが血流を介して全

身に転移して死に至るものを悪性腫瘍 / がんと診断します。

 

　WHO （World Health Organization ・ 世界保健機関） は２００５

年世界データーで悪性腫瘍による死亡は１３％としていますが、

日本では１９８１年から死因のトップとなり、 ２０１０年度は死因の

約３０％を占めています。 また、 ８０歳以上では３人に１人が罹

患します。 死亡原因となった悪性腫瘍のうち、 最多のものは肺

がんで、 胃がん、 肝がん、 大腸がん、 乳がんなどが続きます。

全がんのうち口腔がんは約４％です。

　

　治療には抗がん剤、 放射線や免疫治療がありますが、 血液

がんを除いて、 転移がなければ手術摘出が最も有効です。 最

近、 放射線治療で粒子線が少し効果的であると報じられていま

す ( 因に医療保険で先進医療をつけると２８８万かかる費用はで

るそうです ) が、 私の後輩で国立がんセンターの重粒子専門医

に聞きますと、 ２ cm 程度だと手術摘出をして下さいと申しており

ました。 治療の決断は早くして下さい。 進行性がんでは３ヶ月で

２倍になりますから、 命が助かるとされている２ cm 程度の転移の

ないものでも６ヶ月で８ cm となり， 当然全身に転移すると考えて

下さい。

　WHO によると、 禁煙 ・ 健康的な食生活 ・ 適度な運動により、

悪性腫瘍による死亡のうち、 ４０％は予防可能であるとされてい

ますので、 日頃の予防とがん検診や PET(Positron Emission 

Tomography・ポジトロン CT) 等の定期検診を受けることと、生活、

四元清安会長、大久保厚司副会長、前田眞澄幹事
四元会長より 「本日、 宮崎にてタクシー協会の九州地区無線協

力総会出席のため、 欠席いたします。 申し訳ありません。 大久

保副会長、 代行挨拶宜しくお願いします。 又、 本日の卓話ＳＡ

Ａ山瀧委員長を始め皆様、 宜しくお願いします。」 大久保副会

長より 「先程は私の会長代理挨拶を飽きることなく、 お聞きいた

だきありがとうございました。 興味のある方は個別で時間をかけ

てお話いたします。」

committee

西村浩輝 職業奉仕委員
　５月２３日 ( 木）の職場訪問例会の件についてのお願いです。

例会出席者は３０名になっておりますが、 １３日まで間に合い

ますので、 宜しくお願いします。 又、 当日は身分証明ができ

る免許証かパスポート等の持参をお願いします。 　

１．例会変更
　   ありません。

　

２．来　　信
・佐賀ロータリークラブ
   創立６０周年記念誌の送付

    

３．伝達・通知
  　 ○第２７４０地区次年度ガバナー事務所より地区出向推薦の 

　　　  依頼がありました。 以下の方を第１１回理事会にて推薦

　　　　承認可決いたしましたのでご報告致します。

　　　  地区クラブ奉仕総括委員会委員に井上亮君 ・ 社会奉仕

　　　　委員会委員に前田眞澄君を推薦いたしました。

家族のことは勿論、 「がんになったらどうするか ? ・ ・ ・ 必ず切

除までおこなうという」 の心の準備を日頃からしておくことが必要

だと思います。
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本日の合計　　　　    5,000 円

本年度の累計　　　789,000 円

ＳＡＡ：指山康二君

次回例会／５月１６日１２：３０～

次回献立／トルコライス、サラダ、コンソメスープ

山瀧正久 ＳＡＡ
　本日はＳＡＡが担当となりました。 本日

の卓話において前田幹事より資料を頂き

感謝しております。ＳＡＡは長富寿人君・

牟田憲市君・指山康二君・田端茂君・

浅野訓一君とゆう豪華キャストに恵まれ、

また会員の方のご協力を頂いた事に、 心より感謝申し上げま

す。

　我々の役目は会場の監督を認識しながら、 例会場の秩序を

保つ事に努力をしております。 当ホテルの皆様にも音響のお

手伝いをお願いし又毎回２名の担当者を決め運営し、 順調に

進んでまいりました。 第三週にはクラブ奉仕委員会よりの話の

時間を設け、 三カ月に一度は 「ロータリーの綱領」 の朗読を

行うなど昨年とは違った事も行いました。 会場監督という立場

からＳＡＡのメンバーを各テーブルに配置した。 資料によると「Ｓ

ＡＡとはクラブ例会その他会合において気品と富貴を守り会合

がその目的を守れるよう設営し監督する責任をもつ」 と書かれ

ています。 これらを鑑み会長経験者やロータリアンとして経験

が深いものを任命するとあります。 経験の浅い私のには肩身の

重い気がしますが今後とも最後まで頑張って努めていきます。

浅野訓一 副ＳＡＡ
　入会５年程度の自分がＳＡＡについて

語るなんてと思いネットで検索しましたとこ

ろ、 自分の資料と前田幹事の用意した

資料が同じだと気づき非常にショックでし

た。 これ以上話を続けられないので、 先

日佐賀での地区大会の折に鳥越俊太郎さんの話で重粒子線

治療の話がありましたのでこの関連で、 佐賀に今度、 重粒子

線治療の施設が出来ます。 この治療は２８８万から５００万程度

治療費がかかるといわれています。 これは前立腺がんに圧倒

後田明子君
久しぶりの出席です。 やっと子供達も初給料が出て、 私達

にもおこづかいをいただきました。 嬉しかったので、 ニコニコ

します。

香月章彦君
５月３日から４日にかけて、 島原までウルトラウォークラリーに

参加し、 完歩することができました。 昨年より３０分近く遅い

ゴールでしたが、 妻と一緒にゴールすることができ、 夫婦で

喜んでいます。 運営スタッフの岡君、 フェイスブックで応援し

て下さった皆さん、 ありがとうございました。

■ 会員卓話・ＳＡＡ担当■

的に治療実績があります。 私も保険金を５０円上乗せし先進高

度医療を受けられるようにしました。 皆さんも僅かの上乗せで

出来ますので如何ですか。

指山康二 副ＳＡＡ
　本来であれば山ほどＳＡＡについては

話すことがありますが、 今回は全く関係

ない話を致します。 実は４月２日から２週

間のアメリカ横断旅行に行ってまいりまし

た。

　ＮＹからワシントン→ナッシュビル→ダラス→ニューメキシコ→

サンディエゴ近くまで来るとＲ６６になり、 その宿場町があり人口

わずか２０００人の町にもロータリークラブがあることに驚きを覚

え、 アルバカーキとサンディエゴに、 朝長市長より預かった親

書を持っていくという大切なミッションを仰せつかっており、 とて

も緊張しながら流暢な英語を操り、大役を果たしてまいりました。

アルバカーキよりほど近いラホヤロータリークラブにてメークアッ

プを済ませました。

長富寿人 副ＳＡＡ
　委員長が１５分という長話？をしました

ので私はきちんと締めくくる役目を果たし

ます。 皆様、 今後ともＳＡＡにご協力頂

き素晴らしい例会を維持したいと思いま

す。
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